

23.09.2016 - 10:02 Uhr

Gebetshaus Augsburg baut Gästetrakt und Versammlungshalle

Augsburg (ots) -

Das Gebetshaus Augsburg wird seine Räumlichkeiten massiv ausbauen. Dies gab der Theologe Dr. Johannes Hartl am Donnerstagabend im Rahmen der wöchentlichen Vortragsveranstaltung des Gebetshauses bekannt. So sollen nach Fertigstellung der Baumaßnahmen ein Gästetrakt, eine Versammlungshalle sowie eine Räumlichkeit für stilles Gebet entstehen. Der Gästetrakt soll für bis zu 40 Gästen des Gebetshauses eine Übernachtungsmöglichkeit und eine Großküche beinhalten, die Versammlungshalle ermöglicht Veranstaltungen für bis zu 1.000 Teilnehmer. Das Gebetshaus Augsburg begründete diesen Schritt mit den laufend steigenden Teilnehmerzahlen bei ihren Veranstaltungen sowie dem dadurch entstandenen Platzmangel.

Der Verein beabsichtigt, ein Nachbargrundstück zum Bau der Versammlungshalle zu erwerben. Noch in diesem Herbst 2016 soll dann mit dem Bau begonnen werden. Die Fertigstellung des Gästetraktes ist für 2017, die der Versammlungshalle für 2018 geplant. In den Räumlichkeiten sollen dann Seminare, Glaubensschulungen und Konferenzen stattfinden. Die Finanzierung des ehrgeizigen Projektes soll wie bisher ausschließlich über Spenden gestemmt werden. Das Gebetshaus sucht zu diesem Zweck unter dem Titel "Mission Campus" derzeit 5000 Unterstützer, die bereit sind, 1000 Euro zu spenden.

Das Gebetshaus Augsburg ist eine ökumenische Initiative, die es sich zum Ziel macht, den christlichen Glauben auf zeitgemäße Weise erfahrbar zu machen. 2005 vom Theologen Dr. Johannes Hartl gegründet verstummt im Gebetshaus seit 2011 das Gebet nicht mehr. Bei Tag und Nacht singen und beten Menschen aus verschiedenen christlichen Konfessionen zusammen. Der gemeinnützige Verein trägt sich durch Spenden und gehört zur "Charismatischen Erneuerung in der Katholischen Kirche". Er beschäftigt derzeit über 30 Angestellte und wird durch rund 100 ehrenamtliche Mitarbeiter unterstützt. Die Besucherzahlen steigen beständig: die jährliche MEHR-Konferenz zog zuletzt 7000 Teilnehmer an. Über Webstream, TV, Radio und mediale Angebote im Internet erreichen die Vorträge und die Musik aus dem Gebetshaus ca. 300.000 Personen.

Kontakt:

Stefan M. Dobner

E-Mail: stefandobner@gebetshaus.org

Handy: +49 152 53 73 79 78

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100060781/100793292> abgerufen werden.